

Motions adoptées au Congrès

Motion de soutien

L'Assemblée générale de l'Association des bibliothécaires français, réunie le 1er juin 1997 à Bordeaux, tient à affirmer son soutien aux professionnels qui œuvrent dans des villes où les tenants d'une idéologie totalitaire tentent de transformer des bibliothèques publiques, par fonction outils d'exercice de la démocratie, en supports de propagande politique.

L'ABF appelle également les pouvoirs publics et les citoyens à appliquer et à faire appliquer les lois réprimant l'incitation à la haine raciale et la propagation d'idées négationnistes et révisionnistes (lois de 1972 et de 1990).»